

Medienmitteilung

18. April 2019

Axpo plant die Übernahme eines französischen Photovoltaik-Unternehmens

Im Zuge ihrer gezielten Wachstumsstrategie ist Axpo mit den Eigentümern des französischen Photovoltaik-Unternehmens Urbasolar in exklusive Kaufverhandlungen getreten. Axpo beabsichtigt mit der Übernahme, ihre führende Position im Bereich der erneuerbaren Energien weiter auszubauen. Urbasolar plant, erstellt und betreibt Photovoltaikanlagen.

Die Eigentümer haben zuvor Axpo in einem umfangreichen Auswahlprozess aus einem hochrangigen Bieterumfeld ausgewählt. Das französische Recht sieht in einem nächsten Schritt zwingend vor, dass die Arbeitnehmervertretung von Urbasolar vor Abschluss eines Kaufvertrages konsultiert wird. Urbasolar hat dieses Konsultationsverfahren eingeleitet.

Über Details des beabsichtigten Kaufs haben beide Seiten Stillschweigen vereinbart.

Über Axpo: Die Axpo Gruppe produziert, handelt und vertreibt Energie zuverlässig für über 3 Millionen Menschen und mehrere tausend Unternehmen in der Schweiz und in über 30 Ländern Europas. Rund 4500 Mitarbeitende verbinden die Expertise aus 100 Jahren klimaschonender Stromproduktion mit der Innovationskraft für eine nachhaltige Energiezukunft. Axpo ist international führend im Energiehandel und in der Entwicklung massgeschneiderter Energiesolutions für ihre Kunden.

Über Urbasolar:

Urbasolar gehört zu den bedeutendsten Unternehmen der Solarenergiebranche in Frankreich. Seit der Gründung im Jahr 2006 hat Urbasolar insgesamt 367 Anlagen mit einer installierten Leistung von 240 MW gebaut. Das Portfolio von Urbasolar umfasst eine über 1'000 MW grosse Entwicklungspipeline sowie Dienstleistungen im Bereich Wartung, Instandhaltung und Asset Management. Urbasolar beschäftigt aktuell 150 Mitarbeitende.

Weitere Auskünfte

Axpo Holding AG, Corporate Communications
T 0800 44 11 00 (Schweiz), T +41 56 200 41 10 (International)
www.axpo.com